

Réunion du Comité KARATE

Lieu: Hall Sportif des Arts Martiaux à Strassen le 26 octobre 2018 à 20:00h

Invités: Henry Jean-Claude, Ferreira Leticia,
Leyers Claudine, Roob Jean-Claude, Salvatore Léon, Schilt René, Schiltz
Nicolas, Schuh Tamara.

Invité spécial: Serge Schaul

Excusés: Dragone Michel, Gengler-Menei Letizia, Schirtz Léa,

1. Présences

Voir en haut

2. Mécontentement de certains membres du comité.

Monsieur Roob, président de la section Karaté, remercie tous les membres présents d'être venus. Il remercie spécialement Monsieur le président de la FLAM, Serge Schaul et lui donne immédiatement la parole. Celui-ci fait d'abord un exposé traçant les règles fondamentales qui devraient gérer une organisation telle que la nôtre. Ensuite a été fait le tour des membres en demandant les doléances de tout un chacun.

Sans aller dans les détails, une multitude de questions furent soulevées et répondues.

Après ces discussions Monsieur Schaul a redemandé un tour de table pour répondre si tout le monde serait d'accord que de recommencer à travailler ensemble.

Deux membres ont carrément refusé. L'un en exprimant sa négation que de prendre le poste d'assistant à l'entraîneur national, l'autre en insinuant une non-compétence du directeur technique et de l'entraîneur national.

Des proposes comme p.ex. les heures d'entraînements du lundi à Lintgen, furent vaines et n'ont aboutis à rien.

Vu l'heure tardive, aucun autre point n'a pu être discuté. Monsieur Schaul rappelle encore une fois la confidentialité des réunions des comités FLAM et lève la séance.

P.S. prochaine réunion : mardi 13 novembre 20:00h.

Le secrétaire
Schilt René